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今月は ロータリー親睦活動 月間です
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国際ロータリーのテーマ

  第43回（2325回）例会プログラム平成30年6月28日（木）

2017‐18年度　会長・幹事退任挨拶

追山 重法

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー
田中 誠二イアン H.S. ライズリー

会　長

川野 隆祐

皆さん今晩は。今週の初め18日朝震度６弱の地震皆さん大丈夫でしたか。私はその時事務所におりました。

１２名の社員と話をしていました。その時いきなりの地震、とりあえず外に出るように指示、たまたま先週に避

難訓練をした後でした。非常時の持ち出しする物、避難した時の安全確認、点呼、実際とは上手くいかず訓

練の時は非常時の持ち出しは上手くいきましたがいざ本当に起きた時はと言いますと、２人は自分のカバン

を持って４人は何も持たず ６人は携帯電話だけ持って外に出た。誰一人会社の貴重品すら頭の中にはな

かった。と言ってる私も逃げた一人です。いざとなれば、我が身が大事です。

先週の１２日火曜日今年度の交換留学生の増井さんの帰国が当初の予定より早くなり、お迎えに行って頂き

ました追山会員、猪上会員、奥田会員、有難うございました。そして １４ 日木曜日会員家族親睦移動例会で

近江八幡での船から見るお堀、そして招福楼にて昼食会、美味しい料理と、美味しいお酒皆さんいかがでし

たか。大変満足させて頂きました。野阪親睦委員さんこの一年間大変有難うございました。

また、１６日土曜日 第 2 回 奈良県下ロータリークラブ会長、幹事会、現、次 合同会議が行はれました。今回

は私達のクラブがホストでした。応援頂きました会員の皆様大変有難うございました。これで今年度の行事は

ほぼほぼ終わりました。先週は何かとあわただしい1週間でした。

今日はこの後今年度 最後のクラブフォーラムがございます。皆さん宜しくお願いします。



　ニコニコ報告

青少年交換学生修了式

幹事報告 （川野幹事）

有馬康明会長

先週１６日、奈良県下会長幹事会、現次合同例会に応

援いただきました会員さん、ありがとうございました。

林秀彦会員

いよいよ１７年～１８年度もあと１ヶ月余になりましたが、

次年度はＩ．Ｍ．の担当クラブです。引き続きＩ．Ｍ．の成

功に皆さん心をひとつにして頑張りましょう。

小原壮一、津山初雄、猪上正孝、竹田知弘、松山悦啓、

榎木晋作、浅野晋良、寺田信弘会員

有馬会長、あと１回で大役卒業です。

最後まで頑張ってください。ニコニコ。

谷垣嘉輝会員

年度末家族親睦移動会、休んですみませんでした。

大濱正徳会員

大阪地震は南海トラフ巨大地震の前兆か？今回の地

震はあの熊本地震を上回る恐れがあると云われていま

す。早速、台湾の蔡英文総統からは「出来る限り必要

な支援をする」との日本語で公式お見舞いメッセージが

入っています。日本と台湾のきずなの深さを感じさせて

くれます。ありがたい事です。

追山重法会員

家内の実家、震災で大変。２時間かけて旭区に行き、

本日片付け半分終り、ホッ！！

渡邉巌会員

家内の誕生日にお花、ありがとうございました。

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員

ページにもありますのでご覧ください。

●米山記念奨学会より今月のハイライトよねやまが届い

ております。

奈良西RCのHPの会員ページから受信メールでもご覧い

ただけます。

本日回覧を回しておりますので、ご一読下さい。

●地区より「舞鶴ロータリークラブ」例会場所変更のお知

らせが来ております。

「舞鶴市西市民プラザ」から、「道の駅舞鶴港とれとれセ

ンタープラザ２F」に変更になりました、という事です。

渡邉カウンセラー感謝状 授与

青少年交換学生 コルネ君修了証 授与

川野隆祐会員

先週１６日、今年度最後の県下会長幹事会に応援頂き

ました会員の皆様ありがとうございました。

段取りの分からない中、皆さんのサポートに勇気

づけられなんとかやりきれたかと思います。

ありがとうございました。

東山光秀会員

先週１３日から１５日迄、四国８８ヶ所霊場巡拝３３番雪

蹊寺～４３伴明石寺まで１１寺行ってきました。お天気

に恵まれ、梅雨の時期と言うのに無事参拝できました

ことに感謝いたします。

笹本麻琴会員

今日も一日元気に過ごせました。ありがとう。ニコニコ。

植野教夫会員

家族親睦会、充分楽しませていただきました。ありがと

うございました。

道端孝治、福川益則会員

コロンビアに勝ってニコニコ。

松中隆会員

親睦委員長、シャブリあけました。ごめんなさい。



第３回家庭集会報告会

テーマ:「クラブ創立50周年を向けて～皆さんどうしましょうか？」

＜総評＞渡邉総務委員長

テーマは「クラブ創立50周年に向けて～皆さんどうしましょうか？」で、4班に分かれて話し合っていただきました。

今まで周年事業は5年毎に、記念例会、記念祝典、記念事業、記念誌の発行などを行ってきました。RC のような

奉仕・親睦団体は5年間に行ってきた事柄を確認し、まとめ、記録することは重要な区切りであると思います。

今回は50周年であります。25年毎の大きな区切りであり、クラブにとっても、会員にとっても記憶に残る50周年に

できればと思っています。記念事業などには多少の出費も仕方ないのかもしれません。

いずれにしましても今まで諸先輩方が築き上げてきた奈良西RCのよき伝統を踏まえ、現会員の皆さんの知恵、知

識、経験を結集し、奈良西RCらしい50周年にしたいと考えています。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

＜第１班 松山リーダー＞

開催日時:２０１８年５月２６日 １８時００分より。霊山寺にて。

参加者:松山（リーダー）・大濱・谷垣・奥田

50周年を盛大にするか質素にするかという点については、今回の50周年は他の周年行事と違うのでやはり盛大に

すべきという言う意見で一致しました。人に言えるような派手さが必要。

記念式典をどこでするか、例会場のあるロイヤルホテルでする。何かイベントを企画し、屋外で開催出来る会場で

する。例えば、以前新公会堂の庭園で開催された行事が思い出され、同じようなことをする。屋外でのイベントは雨

が降ると困難なので雨の時の対策も立てておく。マリオットホテルが出来る敷地に隣接してイベントスペースができ

るようなので開館の時期が合えばそこで企画する。

記念講演については有名人を呼んでくる。他にイベントをするのであれば無しでよい。

奉仕事業については、これまで学園前駅、富雄駅に時計塔の設置とあやめ池駅のよがん石像の設置をしてきまし

た。時計塔は一般の方にも有用でかつ目につきやすく、ロータリークラブをアピールしやすく、広報の役割も担うの

で適当な事業ではないか。再開発が予定される西大寺駅に設置する。開発が今回の行事に間に合わないのであ

ればロイヤルホテルの最寄り駅である新大宮駅や時計塔がない駅で検討すればどうか。あわせて、ごみ拾いの清

掃活動をしましょう。

業績集を出す。

＜第２班 榎木リーダー＞

開催日時:２０１８年６月２日 １８時００分より。霊山寺にて。

参加者:榎木（リーダー）・山上（サブリーダー）・林・吉村

有馬・追山・松中・内藤・川野・笹本・東山・竹田・小松

山上サブリーダーより今回のテーマの説明がされ、参加者から発言を頂く。

・50周年は大きな節目になるので、盛大にするべき。

・周年記念誌はもちろん作成するが、50周年の歩みを作成してみては。

・記念誌も良いが、DVDを作成して配布するのはどうか。

・平成32年4月オープン予定のマリオットで県下RC初利用は如何か。

・式典には、友好クラブの方々、今まで会員だった方々も招待して盛大に行う。

・ゴルフ場を貸し切って、記念ゴルフ大会を行う。

・1年間を通じて、様々な記念事業を考えてはどうか。

・奈良市消防局に救急車やドローンを寄贈するのはどうか。

・学園前、富雄と同様に、西大寺駅に時計台を立てる。

・西大寺駅に南北にまたがる歩道橋が出来るので、何かするのはどうか。

・50周年から始め、長く続けられる海外事業など考えてはどうか。

・台中中区RCも40周年を迎えられるので、共同事業を考えては。

・対外的にアピールできる事業をする。

・相当な予算を組まないといけないので、早くから資金を集める。

・RIの大きな予算を取り、事業に反映させる。

・IMがあるが、早急に委員会を立ち上げ、入念な準備に備えるべき。

以上、活発な意見の発言があり、19：00に終了となる。



（担当：金田、藤原）

第１回 （通算２３２６回）例会予告

例会日 平成３０年７月５日（木）

会長・幹事・SAA・会計 就任挨拶

担当：オフォス、杉山、藤原

＜第４班 金田リーダー＞

開催日時:２０１８年５月２６日 １８時００分より。霊山寺にて。

参加者:金田（リーダー） 津山（サブリーダー）、小原、植野（教）、相澤

内 容:５月 ２６日（土）１８時～ 霊山寺にて行いました。

参加者は、津山会員､小原会員、植野（教夫）会員、相澤会員、と私、金田で行いました。

討論内容としては、『創立５０周年に向けて』ということで、

①『どのような式典・記念事業を実施すればよいのか？』

②『質素にするのか、盛大にするのか？』などについて、話し合いました。

また、③『５０歳以降の奈良西ＲＣをどのようにしていくのか？』についても話し合いました。

第４班としての、意見をまとめますと、

５０周年の式典は、儀式・イベントとして１回行う事とは別に、『記念事業』として、多年度に渡って、

継続的に事業活動をするのもよいのではないか。

例えば、話が大きくなりますが、環境問題、地球温暖化などをテーマに、記念事業として、

支援・寄付等を継続的 に実行するなどを考えてもよいのではないか。

地表が温暖化で近い将来沈んでしまうかもしれない『ツバル支援』として、

「マングローブの植林」などを行うなどで、話が盛り上がりました。

次に、質素にするか、盛大にするか、についてですが、

贅沢すぎる豪華絢爛は避けるべきだと思いますが、

質素な中にも華美に盛大に行いたい。つまり、お金をかけずに

華やかに盛大に行うということです。

５０歳以降の奈良西ＲＣについては、

時間が足りず、深い話ができませんでした。

これまでの伝統を守って、奈良西ＲＣらしさで、

品位あるクラブを継続して欲しいとのご意見がありました。

＜第３班 佐川リーダー＞

開催日時:２０１８年５月３１日 １８時３０分より。奈良ロイヤルホテル さざんか にて。

参加者: 佐川（リーダー）・松川（サブリーダー）安井・渡邉・猪上・植野（洋）・野阪・中井

内 容:●周年ごとに、石物、時計台を寄附してきたので、５０周年には、記念事業として、

西大寺ロータリー付近に寄贈できるものを考えたい。

●奈良西ロータリークラブの５０周年の記念誌を制作して、次の世代に記録として

残していきたい。

●奈良西ロータリークラブの会員が貰って嬉しくなるような

５０周年の記念品を 考えていきたい。


